

## Un aplauso a nuestros héroes



Desde Thermor se decidió hacer un homenaje a todas las personas trabajadoras que se levantan cada mañana a ritmo de despertador, a todos aquellos que hacen que el mundo siga girando. Héroes cotidianos que se merecen un aplauso durante todo el año. Y entre ellos, hoy Thermor aplaude especialmente a los que siguen ahí a pesar de la grave crisis sanitaria actual que está cayendo: enfermeras con turnos imposibles, médicos que duermen poco, fuerzas de seguridad que mantienen la calma en la calle, cocineros, repartidores, limpiadoras y, evidentemente, servicios técnicos de primera necesidad que continúan, cada día, levantándose temprano y cumpliendo con su trabajo.

Gracias a todos por hacer que nuestro mundo avance. Mientras, Thermor lanza un mensaje de compañerismo y constancia. Porque Thermor se compromete a seguir trabajando para que todo el mundo pueda disfrutar como siempre del confort en sus casas.

Y es que el confort no debería ser un lujo, sino un derecho universal.

Enlace al vídeo: <https://youtu.be/SUOlueWCdYk>